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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена основным направлениям экологической политики современной Испании, в ней также выявлены основные механизмы и принципы ее реализации. Задачи, которые были решены в ходе исследования: 1.	Обозначены основные этапы становления экологической политики Испании; 2.	Рассмотрены основные положения стратегии устойчивого развития Испании с экологической точки зрения; 3.	Выявлены основные принципы и инструменты регулирования в области обращения с отходами в стране; 4.	Определена степень влияния гражданского общества на процесс формирования и реализации экологической политики. В ходе исследования были применены исторический и проблемно-хронологический подходы - с их помощью удалось изучить процесс становления и развития экологической политики Испании. Анализ статистических данных позволил продемонстрировать степень экологической информированности и заинтересованности населения.  В результате были определены основные этапы развития экологической политики Испании и проанализирована стратегия устойчивого развития с точки зрения обеспечения экологической безопасности. Кроме того, была подробно изучена испанская система управления муниципальными отходами и определен уровень вовлеченности гражданского общества в экологические практики.
        

        
          This work is devoted to the main directions of the environmental policy of modern Spain, it also identifies the main mechanisms and principles of its implementation. Tasks that were solved during the study: 1.	The main stages of the establishment of environmental policy in Spain; 2.	The main provisions of the sustainable development strategy of Spain from an environmental point of view; 3.	The main principles and regulatory instruments in the field of waste management in the country are identified; 4.	The influence of civil society on the process of formation and implementation of environmental policy is determined. During the study, historical and problem-chronological approaches were applied - with their help, it was possible to study the process of formation and development of Spain's environmental policy. The analysis of statistical data made it possible to demonstrate the degree of environmental awareness and interest of the population. As a result, the main stages of the development of environmental policy in Spain were identified and the sustainable development strategy was analyzed in terms of ensuring environmental safety. In addition, the Spanish municipal waste management system was studied in detail and the level of civil society involvement in environmental practices was determined.
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